

Fecha <b>01.07.2020</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------

LA REPORTAN EN ESTADO DELICADO POR COVID-19

# Hospitalizan a Nestora Salgado

La senadora fue internada en el Centro Médico Naval de la Ciudad de México

**POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA**

*leticla.robles@gimm.com.mx*

La senadora de Morena Nestora Salgado fue hospitalizada en el Centro Médico Naval de la Ciudad de México, luego de que el covid-19 le provocara la disminución de su capacidad respiratoria, lo que obligó su traslado en ambulancia aérea desde Acapulco, Guerrero.

Ayer, en conferencia de prensa con reporteros de medios de Guerrero, el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, detalló que Salgado estaba en Olinalá y el viernes comenzó a sentirse mal.

**Excélsior** pudo confirmar que la senadora Nestora Salgado registró una disminución de su capacidad respiratoria

por debajo de 90%, por lo que la valoración fue que se trasladara a la Ciudad de México. Estuvo siempre acompañada de su hija y hasta ayer no había sido intubada, porque así lo decidió la legisladora.

Ayer por la mañana, desde la cuenta oficial de Nestora Salgado en Twitter, se confirmó que tiene covid-19 y definió su situación médica como "delicada pero estable" y, de

acuerdo con la información que el coordinador de los senadores de Morena compartió con senadores de todos los partidos, ella no quiere ser intubada, pero hay confianza de que pueda superar el estado delicado.

Aunque en abril pasado el coordinador de los senadores del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, dio positivo a covid-19, se mantuvo en su casa y la recuperación fue pronta. Nestora Salgado es la primera senadora que se contagia de este virus y la primera en ne-

cesitar hospitalización.

De acuerdo con la información obtenida por este diario, ya existen datos sobre las personas que estuvieron en contacto con la senadora, a fin de aplicar el protocolo de aislamiento y detección del virus, si es que lo tienen.



Foto: Quetzalli González/Archivo

Nestora Salgado fue fundadora de la policía comunitaria de Olinalá.

